



L'ancien Lion Indomptable va rebondir du cotée de la Grèce.

Sans club depuis la fin de la saison dernière, l'ancien défenseur de Watford en Premier League trouvé un point de chute «

Comme indiqué hier, Nicolas Nkoulou va bien prendre la direction de la Super League Grecque et de l'Aris Thessalonique. En effet le défenseur de 32 ans était présent dans les tribunes du stade Kleanthis Vikelidis pour voir ses futurs coéquipiers s'imposer 3-0 contre Levadiakos pour la première journée de championnat, renseignent nos confrères du site Griffes 2 Foot.

Annoncé tantôt dans le club saoudien d'Al-Etiffaq, et Clermont Foot en France, le défenseur central de 32 ans doit finalement déposer ses bagages dans ce pays du sud-est de l'Europe.

Après l'AS Monaco, l'Olympique de Marseille, l'Olympique Lyonnais et Watford, Nicolas Nkoulou va ainsi deouvrir son 5e club professionnel.